



► HUT JOGJA

## Festival Jogja Kota Resmi Ditutup

JOGJA—Dalam memperingati Hari Jadi ke-263 Kota Jogja yang jatuh pada 7 Oktober lalu, Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja telah sukses menggelar serangkaian kegiatan, mulai dari *Wiwitan* dan kegiatan *Malioboro Coffee Night Festival* sebagai pembuka hingga pertunjukan wayang kulit sebagai penutup.

Kepala Dinas Komunikasi, Informasi dan Persandian (Diskominfosan) Kota Jogja, Tri Hastono, menuturkan peringatan Hari Jadi Kota Jogja dikemas dalam rangkaian kegiatan bertajuk *Festival Jogja Kota* yang berlangsung sebulan penuh selama Oktober. Rangkaian *Festival Jogja Kota*, kata dia, diawali dengan *Wiwitan* yang digelar pada Selasa (1/10) petang di Balai Kota Jogja.

"Di hari yang sama lantas dilanjutkan dengan *Malioboro Coffee Night Festival* yang dilaksanakan atas kerja sama dengan komunitas Kopi Nusantara," kata dia, di sela-sela *Wayang Pungkasan* di halaman Balai Kota Jogja, Kamis (31/10) malam.

Sejumlah rangkaian kegiatan lainnya diantaranya pameran usaha kecil menengah (UKM), kerja bakti, lomba gelar potensi pertanian, *City of Paradise*, Jogja Tugu Festival, lomba burung berkicau, *Grebeg Pasar* dan acara menarik lainnya. Sebagai penutup *Festival Jogja Kota* digelar pertunjukan bertajuk *Wayang Pungkasan* yang dibawakan oleh dalang Ki Seno Nugroho dengan lakon *Sesaji Raja Surya*, di Balai Kota Jogja, Kamis.

Selain itu, selama Oktober, untuk menyemarakkan suasana *Festival Jogja Kota*, Pemkot juga mengimbau masyarakat untuk memasang *blimbingan* gunung bergambar ikon Kota Jogja. Adapun maskot Hari Jadi Kota Jogja ke 263 ini berupa Burung Derkuku yang diberi nama Mas Joko. "Agar tambah semarak sudah kami imbau masyarakat untuk memasang," ujar dia.

Puncak *Festival Jogja Kota* digelar tepat pada 7 Oktober. Bertempat di Tugu Pal Putih Jogja, kegiatan bertajuk *Wayang Jogja Night Carnival (WJNC)* digelar dengan mengusung tema *Wayang Kapi-Kapi*. Dalam acara itu, sebanyak 1.400 peserta dari 14 kecamatan di Kota Jogja memadati sepanjang Jalan Jenderal Sudirman, Jogja.

Wali Kota Jogja, Haryadi Suyuti, mengatakan peringatan Hari Jadi ke-263 Kota Jogja tahun ini merupakan tonggak harapan dan semangat atas kebaikan yang sedang dan akan terus lestari sampai kapanpun. "Dengan segala rasa bahagia dan penuh optimisme atas apa yang sudah dilaksanakan oleh pemerintah dan masyarakat. Saling mengisi dan melengkapi untuk menyongsong ruang hidup yang diharapkan," ujarnya.

Dia mengatakan hakikatnya peringatan Hari Jadi Kota Jogja sebenarnya adalah hari ulang tahun seluruh warga Kota Jogja. Dia juga mengaku masih banyak kekurangan dalam peringatan HUT Kota Jogja tahun ini. "Saya ucapkan beribu terima kasih seluruh masyarakat, sponsor, OPD yang atas dukungannya HUT Kota Jogja selama sebulan penuh yang malam ini kita pungkasi dengan pagelaran wayang kulit," katanya.

(Lugas Subarkah)

Positif
  Segera
  Untuk

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005